



## El 19% de los estudiantes de un máster opositará cuando termine su formación académica

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Los estudiantes salmantinos son los más proclives a opositar para trabajar en el sector público. Así se desprende de un informe elaborado por la consultora Círculo Formación, especializada en formación y estudios de postgrado, durante la celebración de Feria Internacional de Estudios de Postgrado (Fiep) de este año.

El informe pregunta a alumnos de 10 universidades españolas, entre ellos los de la Usal, acerca de sus preferencias sobre los máster, como las áreas de interés, si lo estudiaría en el extranjero o qué objetivos tienen a la hora de cursar un postgrado. Una de dichas cuestiones pregunta al alumno qué le gustaría hacer cuando acabe el máster. Pues bien, el 19% de los alumnos de la Usal responde que opositar. Le siguen los de la Universidad de Sevilla, con el 13%, mientras Barcelona, Madrid, Santiago y Zaragoza no llegan al 10%.

En esta línea, los universitarios de Salamanca son los menos predispuestos a crear un negocio propio. El 14% lo haría, frente al 24% de madrileños y valencianos.

### Entre los más caseros

El perfil del estudiante de postgrado de Salamanca responde también que lo que más valora para hacer un máster es que éste se adapte a lo que busca; que sus áreas preferidas son la Economía y las Finanzas, las Ciencias Sociales y Jurídicas y las Biosanitarias; y que están entre los más caseros, ya que el 38% no estaría dispuesto a cursarlo fuera de España. Por otra parte, entre sus objetivos para cursar un máster el 31% cita sobre todo especializarse en su área de estudios. Es el porcentaje más alto de las 10 universidades.

El estudio se realizó a una muestra de 7.000 encuestas entre todos los asistentes a la última edición de Fiep, que se celebró entre los meses de febrero y abril de 2012. ■